ACCIÓN POR LA UNIDAD MUNDIAL --- (A. U. M.)
MANCOMUNIDAD DE LA AMÉRICA INDIA SOLAR
SOBERANA ORDEN SOLAR DE CHICHÉN ITZÁ
L.A H. ACADEMIA DEL SABER ANCESTRAL
COLEGIO INICIATICO UNIVERSAL
NÚCLEO MÉRIDA, VENEZUELA

YACHAY WASI

El Ashram Virtual de Los Andes Ventanal abierto hacia la Escala Aerosómica - #4

Dignos Caminantes por las Sendas Sagradas del Espíritu, PASH... IN LAK'EH...



LA LEYENDA DE LA MUJER BÚFALO BLANCO: LA MUJER BÚFALO BLANCO Y EL ABUELO FUEGO:

http://www.abuelofuego.com/chamanismo/leyendas/la-mujer-bufalo-blanco/

CON MOTIVO DEL DÍA DEL GURÚ EL 1º DE MAYO, BAJO EL SIGNO DE TAURO REGIDO POR VENUS

Queridos Miembros y Simpatizantes de nuestra Orden Soberana y Solar, PASH... IN LAK'EH...

Festejamos en esta fecha a los Instructores que por toda la Tierra han mantenida viva la Llama de la sabiduría sagrada que rige nuestros destinos. Es la fecha iniciática del 4º Grado o Dignidad, de las siete que durante el año se festejan cada uno de los 7 Grados que en nuestro Linaje representan siete peldaños que nos van conduciendo paso a paso, gradualmente, a la Cumbre del Espíritu, a la plena Realización de nuestra esencia espiritual, de nuestra Misión; es la culminación de nuesro destino.

Asi lo ha establecido nuestro Maestre, el Dr. Serge Raynaud de la Ferriére en representación de la Asamblea de Sabios que de manera incógnita vela por el ascenso espiritual de la Humanidad y de sus pueblos, naciones y familias, y la protege de males mayores causados por el doloroso karma colectivo provocado por la ignorancia de las leyes universales y naturales que nos gobiernan.

En el símbolo del Gran Arcano (gráfico simbólico de las etapas de la Iniciación) que se puede apreciar en "Los Grandes Mensajes" (capítulo 'El Gran Arcano'), vemos que el 4º Grado se encuentra en la línea media, llamada Trono de Justicia; es donde el Adepto puede escapar a las influencias habituales, que es la mitad inferior sombreada (el mundo material, el microcosmo), y se puede encaminar a la zona de arriba, luminosa (el macrocosmo, que representa los tres Grados superiores). Allí se forma una cruz con la línea horizontal y la espada vertical, que es la voluntad templada por la disciplina de vida (ver el libro Éxodo, en el Antiguo Testamento). Y es donde se cruzan las dos líneas de la Cruz de San Andrês, que es una X: oro, crisol y tiempo, la triple desconocida de la Gran Obra. Las dos serpientes tambiên se cruzan en ese punto central del Gran Arcano: solve et coagula, diseminación y condensación, píngala-ida: análisis-intuición. Le corresponde la palabra-clave OSAR, el signo de Leo, el 4º chakra y su planeta Venus.

El mecanismo del Gran Arcano es sumamente esotêrico; pocos entienden los misterios que guarda. Pero allí están las claves para quien realmente haya alcanzado el estado de conciencia, de madurez espiritual, propio de ese Grado o Dignidad. Hasta allí, el Candidato ha trabajado con el plano material, con la oposición del atractivo materialista que se resiste a ser vencido. Ahora debe escapar a las influencias habituales para penetrar en los planos superiores por las dos vías: intuitiva y razonada. Su contacto con la armonía cósmica indica que el Iniciado se ha convertido en un verdadero Maestro; unido a las fuerzas cósmicas, al Universo, logra la maestría de los elementos. Con esas claves del Gran Arcano el Candidato puede trascender los últimos restos de apegos al mundo de las sensaciones, de los deseos, y apegos, a través del trabajo alquímico con la 5ª Esencia...

La festividad Iniciática del 1º de mayo ocurre bajo el signo zodiacal de Tauro, del Querer (la voluntad firme y sostenida), con la regencia de Venus, el planeta del arte, de la belleza, de los sentimientos, donde se exalta la Luna, el astro de la intuición, la imaginación, los sueños. Todo ello da indicaciones al Caminante en esa etapa de su peregrinar. Este año con el agregado de la presencia de Urano, el regente de Acuarius, aportando su revolucionaria energía de grandes transformaciones, del saber científico, del Yoga alquímico. Además, el Sol está acrcándose a la conjunción con Urano (lo cual ocurre cada año en diferentes signos, esta vez por 7 años esa conjunción ha venido ocurriendo en Tauro).

Todas esas energías sumadas contribuyen a un trabajo intensivo para iluminar Anahata, que un Gurú debe mantener encendido, puro (símbolo: el Corazón de Jesús, con Fuego y una Corona de espinas, pero su rostro sonreido irradiando amor a todos los seres). Sin embargo, todavía le queda un largo camino por recorrer en su ascenso por los tres niveles superiores de la conciencia espiritual. Está a mitad de camino, expuesto a los rigores de las pruebas causadas por sus residuos kármicos, su lucha es permanente, como se representa en el poema místico del Bagavad Gita.

Ya tenemos en nuestra Orden cuatro candidatos a ese Grado, que han estado luchando denodadamente por trascenderse a sí mismos, salir del "yo soy así" al "Yo Soy el Ser". Aunque no recibirân la exaltación al Grado este 1º de mayo, ya pueden considerarse promovidos a esa zona del Gran Arcano, preparândose para cuando se les haga el Llamado en el curso de este año 75 de la Era. Deben acudir aligerados de carga en su 'equipaje' interno, con una mente elevcada, un corazón depurado, un cuerpo sano. Para que sean dignos exponentes de la Sabiduría Iniciática y educadores en la gran obra de Reeducación de la Humanidad, que nos legó el Maestre Avatar como Meta a cumplir progresivamente; él nos pide que no usemos la palabra 'Maestro' sino Instructor, para evitar confusiones. El Gurú en nuestro Linaje es maestro ante los pueblos, pero en el Sendero sigue siendo discípulo, y así debe sentirse y actuar, dando ejemplos de humildad, sencillez, obediencia, servicio, alegría de ser admitido en la senda sagrada, y disciplinadamente.

Un momento de meditación, y de oración este día, para armonizarnos con los Grandes Seres que velan por la Humanidad, y con la Divinidad que rige a través de sus Leyes la vida de todos los mundos y de sus habitantes. Honor y Gloria al Ser Supremo, la Conciencia Cósmica omnipresente.

Un fraternal abrazo a todos los Caminantes, discípulos y amigos, festejando juntos esta alegría de ver que ya están recorriendo los caminos del mundo los Instructores de los pueblos y los seres, después de dos mil años de silencio. Unidos en oración por la paz en la Tierra y en el corazón de todos los seres, a las 10 a.m. hora local el día 1º.

Caminantes, sí hay camino. Al andar lo vamos descubriendo. Tapizado por la maleza de siglos de ignorancia. Huellas de los antiguos Caminantes, no las puede borrar el polvo de los tiempos del olvido. Ver, concentrados, apuntando al blanco, enseña Sagitario. Doma tu potro salvaje, que obedezca a las riendas del valiente jinete. Que eres tú, aspirante al Reino de los Cielos...

PASH.... AL LAK'EN...

Vuestro Hermano y Servidor, T.A-O Domingo Días Porta

P.D. He puesto el símbolo sagrado de la Mujer Búfalo Blanco en este mensaje, como un llamado a retornar a las tradiciones sagradas y los pueblos tradicionales que las conservan y viven, en Amerikua, la América Ancestral (no hispana ni latina ni sajona), después de tanto tiempo de oír, leer y ver acerca de tradiciones y creencias de otras tierras. Es hora de reencontrarnos, de recuperarnos del colonialismo mental, de creencias y costumbres ajenas, impuestas que no han contribuido al bienestar y felicidad de los pueblos. Y de aplicar el espíritu científico al arte de vivir, de saber, de la paz verdadera.

Carta del MS Maestre SRF desde la India, a 28º Cangrejo, Año III de Aquarius (citada en "El Maestre. Su Pensamiento y su Obra. Cronobiografía", por el Hno. Dr.Arturo Alvarez Bravo, pp. 342 a 358, tomo esta cita:

"...Hay que **SABER** que el Mensaje # 1 da el principio de la idea Acuariana, es el elemento básico que todos deben estudiar; pues allí hay la contestación al Movimiento Nuevo, la explicación evolutiva del electro-magnetismo. **QUERER** es el símbolo del Mensaje II, donde se ve la necesidad Iniciática, y su explicación con una vista elemental de nuestro trabajo. **OSAR** es el Mensaje # 3, que da laLUZ sobre los puntos ocultos; están aquí las llaves más importantes, que nunca fueron dadas al público. ¡Es una llamada a los que 'Saben'...! De cuya lectura degerán salir los Instructores... ¡El Misterio está revelado...! **CALLAR** es el grito del Mensaje # 4, en el cual se mezcla Moralidad con Kabbalah, para dar el cambio a los que quieren entender. Una introducción magnífica para quienes conocen la Orden y su Regente. Ciencia y Religión están discutidas a la manera como deben exponer los discípulos. Citación rápida de los puntos a conocer. Callar no quiere decir 'mudo' sino hablar a su tiempo...

Las 4 palabras simbólicas resumen los mensajes que se deben divulgar al mundo entero. Sin conocer eso, cómo se puede pedir a los alumnos un conocimiento de nuestra Misión; es una necedad dar clases una hora por semana y pretender hacer Iniciados en algunos años de esta manera. ¡Se necesitaría ser un centenario...! Sinceridad, por favor.

Antes de enseñar a los demás, haz algo muy difícil: enderezarte tú mismo...